

70 ressortissants chinois de confession chrétienne viennent de se voir refuser l'asile en République tchèque. Seuls huit d'entre eux ont obtenu le précieux sésame leur permettant de rester dans le pays, et d'envisager l'avenir de manière plus sereine. Cette affaire, débutée en 2016, lors du dépôt de leurs demandes d'asile, est depuis le début une épine dans le pied des autorités tchèques, alors que, sous l'impulsion du président Zeman notamment, Prague et Pékin vivent depuis quelques années une véritable lune de miel économique.

« J'ai peur de l'ambassade de Chine ici. On a appris qu'ils redoublent d'activité pour essayer de découvrir l'identité des Chinois qui ont déposé une demande d'asile en République tchèque. »

Lire la suite ou écouter le podcast sur [Radio Prague](#).